

discutent aussi les techniques de gouvernement. Et j'ose espérer que la presse et les media du monde entier comprendront cette valeur que représente le Commonwealth. Bien sûr, il est plus passionnant de considérer des réunions de ce genre comme de simples matches de boxe ou autres formes de compétitions sportives -- vous savez: "Cela va-t-il craquer, cela ne va-t-il pas craquer, qui va prendre la tête, qui nous sauvera?" -- C'est peut-être très passionnant mais, je le répète, c'est d'une réunion à l'autre un match de boxe tout à fait nouveau qui passionne les gens, et ce qui reste, c'est la permanence des gouvernements démocratiques, et c'est sur cette question que j'espère pouvoir en apprendre à la réunion du Commonwealth.

S/C